



**Kristina Frank**  
Erste Werkleiterin

An den Vorsitzenden des  
Bezirksausschusses 14 – Berg am Laim  
Herr Alexander Friedrich  
Friedenstr. 40  
81660 München

22.03.2021

Marktwägen an der U-Bahnhaltestelle Michaelibad

BA- Antrags-Nr. 20-26 / B 00995 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 14 – Berg am Laim vom 27.10.2020;  
Antwortschreiben des Vorsitzenden des BA 14, Herrn Alexander Friedrich vom 23.12.2020

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Friedrich,

in o. g. Angelegenheit haben meine Mitarbeiter\_innen der Markthallen München (MHM) mit Ihnen, Mitgliedern des Bezirksausschusses 14, des Bezirksausschusses 16 sowie den zur Etablierung eines Marktes zuständigen Stellen einen Termin vor Ort im Umgriff der U-Bahn Haltestelle Michaelibad am 28.01.2021 durchgeführt. Es wurden verschiedene vorgeschlagene Standorte in diesem Umgriff geprüft. Bedauerlicherweise führte die Prüfung zu keinem positiven Ergebnis (Anlage).

Auch die Prüfung eines von Ihnen vorgeschlagenen weiteren Standortes im Bereich der Parkplätze am Rand des ehemaligen Busbahnhofs brachte keinen Erfolg. Das Mobilitätsreferat der Landeshauptstadt München lehnt die vorgeschlagene Örtlichkeit aus verkehrlicher Sicht ab. Über diese Ablehnung wurden Sie bereits informiert.

Um zukünftig einen festen Markt in diesem Umgriff zu etablieren, haben die Mitarbeiter\_innen der MHM bereits den Kontakt mit dem Referat für Stadtplanung und Bauordnung (PLAN) hergestellt und dort mitgeteilt, dass Sie diesen Vorschlag unterstützen. Die BA-Geschäftsstelle Ost wurde darüber bereits in Kenntnis gesetzt.



U-Bahn: Linie 3, 6  
Haltestelle Implerstraße  
Bus: Linie 132  
Haltestelle Großmarkthalle

[www.markthallen-muenchen.de](http://www.markthallen-muenchen.de)

Schäftlamstr. 10  
81371 München  
Telefon: 089 233-38500  
Telefax: 089 233-38595



Bedauerlicherweise liegt uns vom PLAN aktuell noch keine Antwort vor.  
Die MHM werden Sie umgehend informieren, sobald eine Antwort auf die Anfrage eingeht.

Bei Rückfragen steht Ihnen die MHM gerne zur Verfügung.

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 14 – Berg am Laim vom 27.12. 2020  
ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit besten Grüßen

gez.

Kristina Frank  
Erste Werkleiterin